

なんずくじゃーちゃん
高雄市楠梓区加昌国民小学と石井小学校が交流します

かつて台南市長として文化財保護に尽力した羽鳥又男や台湾医療の向上に貢献した羽鳥重郎が本市出身であるなど、本市と台湾は歴史的に深いつながりがあります。この度、台湾・高雄市楠梓区加昌国民小学の修学旅行の受け入れ先として、前橋市内の小学校への訪問要望があり、羽鳥又男、重郎の母校である石井小学校の児童と次のとおり交流します。

- 日時 令和6年2月21日（水）9時30分～15時30分
- 場所 石井小学校（富士見町石井546-1）
- 内容 <午前>校内見学、1～6年生との全体交流会（体育館）
<昼> 5・6年生と一緒に給食
<午後>国立赤城青少年交流の家で5・6年生と一緒に箸づくり体験

4 その他

(1) 台湾の小学校の概要

- ・高雄市楠梓区加昌国民小学（全校60クラス 児童数1,680人）
- ・修学旅行参加児童 24人（5年生：7人、6年生：17人）

(2) 石井小学校の概要

- ・全校8クラス 児童数130人（うち：5年生23人、6年生21人）

(3) 事前のオンライン交流

令和6年1月24日に、事前のオンライン交流として、石井小学校長の挨拶の後、両校の児童が自己紹介を行いました。

本件に関するお問い合わせ先

学務管理課 教育企画係

電話 直通 / 027-898-5865